

Mon chemin avait un sens, il était «orienté vers Compostelle», une image qui pour moi désigne tout le grand mystère dont sont entourées la vie et la mort. J'aime l'image que mon âme ira rejoindre l'âme du monde dont elle a toujours fait partie.

Yvonne, au matin du 2 novembre

L'ANTENNE ROMANDE DE L'INSTITUT C.G. JUNG DE ZURICH

annonce que leur collègue et amie,

Yvonne KOCHER

psychanalyste diplômée de l'Institut C.G. Jung de Zurich

a atteint le champ des étoiles dans la nuit du 25 novembre 2014.

Nous garderons d'elle le souvenir d'une personne en recherche, engagée professionnellement, courageuse et lucide dans la maladie, à l'écoute des autres.

Pour les funérailles, prière de vous reporter à l'avis de la famille.